

INFORMATION

712

Loge d'avionnerie 712
Disrict 11 de Montréal



A.I.M.T.A.

Affilié à : F.T.Q.

C.M.Q. ■ C.R.F.T.Q.M.M. ■ C.T.C.

Saint-Laurent, Avril 2015

ASSEMBLÉE MENSUELLE

Dimanche le
12 avril, 2015
9 heures

Le Crystal

**5285, Henri Bourassa Ouest
Montréal, QC H4R 1B7**

ORDRE DU JOUR

1. APPEL DES DIRIGEANTS
2. LECTURE DU PROCÈS
VERBAL DE LA DERNIÈRE
ASSEMBLÉE
3. RAPPORT DU SECRÉTAIRE
– TRÉSORIER
4. LECTURE DE LA
CORRESPONDANCE
5. RAPPORT DES AGENTS DE
GRIEFS
6. RAPPORT DES
REPRÉSENTANTS EN
PRÉVENTION
7. RECRUTEMENT
8. BIEN-ETRE
9. AFFAIRES NON TERMINÉES
10. AFFAIRES NOUVELLES ET
RECOMMANDATIONS
DE L'EXÉCUTIF
11. AJOURNEMENT

75^e ANNIVERSAIRE

Et oui, ça fait déjà 75 ans que la Section Locale 712 du Syndicat des Machinistes représente les travailleurs et travailleuses du Québec. C'est le 5 mars 1940 qu'un groupe d'employés de la Canadien Vickers vote pour se joindre au Syndicat des Machinistes. La «Loge d'avionnerie 712» recevra sa charte un mois plus tard, soit le 16 avril, 1940. La première assemblée syndicale a eu lieu le 3 avril 1940.

Les membres du Syndicat des Machinistes ont su prendre leur place principalement dans le secteur manufacturier et surtout dans le domaine de l'aéronautique, pas surprenant qu'aujourd'hui notre Section Locale compte plus de 5 000 membres dans la grande région métropolitaine.

La richesse de notre passé a permis de développer une expertise que nous mettons au service des travailleurs et travailleuses. Profondément engagée dans la défense des droits de nos membres et dans la recherche d'une plus grande justice sociale, la Section locale 712 est partie prenante du changement social et de la lutte pour la justice.

Visitez le www.aimta712.org pour visionner la première partie (1940-1960) des événements qui ont marqués nos 75 ans.

JEAN VALOIS

SECRÉTAIRE-ARCHIVISTE

A.I.M.T.A. SECTION LOCALE 712

**Le # 1 au monde
de l'aérospatiale**

j.valois@aimta712.org
www.aimta712.org



aimta712

INFORMATION

712

Aircraft lodge 712
Disrict 11 Montréal



A.I.M.T.A.

Affiliated to : Q.F.L

Q.M.C ■ C.R.F.T.Q.M.M. ■ C.L.C.

Saint-Laurent, April 2015

MONTHLY MEETING

Sunday,
April 12th, 2015
9 a.m.

Le Crystal
5285, Henri Bourassa Ouest
Montreal, QC H4R 1B7

AGENDA

1. ROLL CALL
2. READING OF MINUTES OF
LAST REGULAR MEETING
3. SECRETARY-TREASURER'S
REPORT
4. READING OF THE CORRES-
PONDENCE
5. GRIEVANCE AGENT'S
REPORT
6. HEALTH AND SAFETY REPRE-
SENTATIVE'S REPORT
7. ORGANIZING
8. WELFARE
9. UNFINISHED BUSINESS
10. NEW BUSINESS AND EXECU-
TIVES' RECOMMENDATIONS
11. ADJOURNMENT

75th ANNIVERSARY

It's already been 75 years that Local Lodge 712 of the International Association of Machinists Union has represented workers in Quebec

On March 5th, 1940, a group of Canadian Vickers Corp. employees voted to join the Machinists Union and became "Montreal Aircraft Lodge 712", receiving their charter on April 16th, 1940.

The members of Local Lodge 712 are found mainly in the manufacturing sector and more specifically in aerospace. Not surprising that today our Local Lodge has over 5000 members in the greater metropolitan area. The roots of our past has developed an expertise that we put to the service of members. Local Lodge 712 has always been front and center by being strongly committed to a greater social justice and defending the rights of our members.

Come visit us at www.aimta712.org for the first part (1940-1960) of the series marking our 75th anniversary.

1 for aerospace
in the world

j.valois@aimta712.org
www.aimta712.org



JEAN VALOIS

RECORDING SECRETARY
I.A.M.A.W. LOCAL LODGE 712